

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra ha pedido al PSOE de Adra que deje de “confundir y alarmar” a los ciudadanos de Adra por lo sucedido con el servicio de recogida de basura. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha asegurado que “mientras este equipo de gobierno lo que está haciendo es buscar soluciones a los problemas de nuestra localidad, el PSOE se dedica a alarmar a los vecinos, poniendo de nuevo de manifiesto que es la única oposición que saben hacer, la de alarmar a los ciudadanos”.

El equipo de gobierno se ha puesto en contacto esta mañana con la empresa encargada de la recogida y transporte de residuos sólidos urbanos, Cespa, pidiéndole explicaciones por lo sucedido durante la última noche en Adra, donde en algunas zonas no se ha recogido la basura de los contenedores. La empresa Cespa ha manifestado que existen unos problemas técnicos en los vehículos de recogida de basura y que están buscando una solución lo más rápido posible.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha querido mandar un mensaje de tranquilidad a los ciudadanos y ha asegurado que “el Ayuntamiento de Adra está intentando solucionar lo antes posible esta situación y vamos a poner todos los medios necesarios para que esto ocurra”.

El primer edil abderitano ha pedido al PSOE de Adra que “haga un ejercicio de responsabilidad, una oposición seria, rigurosa y objetiva y que no trate de confundir siempre a los ciudadanos de Adra. Le pedimos al Partido Socialista que deje de ir en contra de su municipio, intentando manchar la imagen de Adra”.